
Pièces 3 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 84576634

Prix 2 500 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Au  sein  d'un  ancien  hôtel  particulier  du  XIXème  sièCL,  entièrement  réhabilité  en

2014 et aux parties communes de très grand standing signées par un Décorateur

de renom, cet appartement climatisé et aux prestations soignées, bénéficie d'une

vue  Dégagé  et  se  situe  au  3ème  étage  avec  ascenseur.  Il  comprend  une  entré

ouvrant sur un vaste séjour avec bow-window et une cuisine ouverte boffi, exposé

ouest, deux chambres, une salle de bains, une salle de douche avec toilettes, des

rangements  et  des  toilettes  indépendantes.  Ce  bien  dispose  d'une  belle  hauteur

sous plafond de 3m, baigné de soleil, ...

In the heart of a former 19th century mansion, completely rehabilitated in 2014 and

with  very  high  standing  common  areas  signed  by  a  renowned  decorator,  this

air-conditioned  apartment  with  neat  services,  benefits  from an  unobstructed  view

and is located on the 3rd floor with elevator. It comprises an entrance opening onto

a large living room with  bow window and an open boffi  kitchen,  facing west,  two

bedrooms, a bathroom, a shower room with toilet,  storage space and a separate

toilet.  This  property  has  a  beautiful  ceiling  height  of  3m,  bathed  in  sunlight,  an

unobstructed view and absolute ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence
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